

Forums pour les consommateurs

## Mon bad trip sous LSD (prévention)

Par Profil supprimé Posté le 21/11/2020 à 11h34

Bonjour, je raconte mon histoire pour que vous voyez le mauvais côté du LSD.

C'était il y a deux mois environ le premier samedi des dernières vacances scolaires, je devais aller en teuf vers Rennes, un peu avant j'étais chez des potes à 1h30 de route de Rennes, tout se passe bien, je prend un Taz, tout baigne, je dis n'importe quoi je rigole, pas de problème, puis un peu avant de partir pour Rennes une pote me propose du LSD, c'était ma première fois mais on m'en avait beaucoup parlé et je pensais que c'était tranquille, grossière erreur. J'ai pris une goutte que j'ai mis sur un sucre avant de le manger entier, mais je ne savais pas trop à quoi m'attendre, après quelques heures de galères on arrive enfin à Rennes vers les lieux de la teuf et j'ai toujours pas de monté, sans doute car j'y pensais trop, du coup je m'enfile encore 1 taz, puis la soirée passe et vers 2h (je ne suis plus sur), je reprends une goutte d'un autre pote et il me la met directement sur la main et c'est à ce moment là que plus rien ne va, je ne me suis même pas rendu compte que je suis tombé dans un bad trip au début, c'est que trop tard que je m'en suis aperçu, je vais maintenant raconter ce dont je me souviens.

Le truc le plus lointain que je me souvienne c'est quand un ami vient me demander un J de tabac, j'lui dit pas de soucis, et cherche mon paquet, je fouille dans la poche droite de mon pantalon, j'trouve mon portable, j'me dis "ok c'est rien" sauf qu'après je cherche dans mon autre poche je retrouve mon portable, et de même dans mon pull et ma veste, sans m'en rendre compte je gardais le portable dans ma main et j'oubliais et ça me faisait vriller en mode "wsh c'est quoi ça ?" j'me rappelle que mon pote me regardait trop bizarrement mais était trop défoncé pour comprendre ce qui m'arrivait, ce même pote revient vers moi pour que je lui paye un ballon, je ne m'en rappelle pas mais je lui ai donné et il m'a proposé de partager j'ai dit ok. Askip j'aurais phasé pendant 20min sur le mec qui vendait les ballons, mais ça encore une fois je ne m'en rappelle pas, puis on a enfin notre ballon mais je comprends rien aux explications de mon pote qui sont pourtant simples comme bonjour, "tu aspires tu expires" qu'il me disait sauf que moi je faisais qu'expirer, c'est alors que j'ai vu mon pote en gris, avec des fissures rouges sur lui et avec son visage qui se décompose (il faut savoir que si on voit en gris, en noir ou en blanc c'est pas bon signe)

Après j'me dis ok balec je vais devant les caissons, et genre je suis pris d'une envie soudaine de fumer, je prends une gallo et demande un feu à quelqu'un qui d'un air sceptique m'interpelle, "vous voulez allumer quoi ?" je lui réponds "comment ça allumer quoi ?" c'est alors que le mec qui était avec moi m'éclaire et au lieu de voir une clope sur ma bouche c'était une barrette de filtre. J'étais en mode wshhhh mais le pire est à venir, j'me dirige enfin vers les caissons sauf qu'ils mettent de la fumée à ambiance et genre une semaine avant j'avais vu la vidéo d'une teuf se faisant annuler à cause des CRS et de leurs gaz lacrimo, et enfaite j'ai assimilé l'odeur de la fumée aux lacrimos et j'avais l'impression de brûler, et tout les bruits d'ambiance comme les cri de joies, la musique ce sont transformés en bruit de terreur j'entendais des "Fils de pute !" "Flashball !" ou des gens se crier dessus, puis j'ai commencé à voir en tout gris et tout vert, les gens accéléraient ralentissaient, parlaient hyper fort, j'entendais une sorte de musique de cirque qui se décompose comme dans les films d'horreur, puis j'ai fait une première sortie de corps, en gros une sortie de corps c'est

quand ton âme est en dehors de ton enveloppe charnelle et c'est pas bien du tout psk ca veut dire que tu vas crever, en gros j'me voyais à la 3ème personne entrain de marcher pendant que tout s'effondrait autour de moi et à un moment je me suis obligé à rester à un endroit pour que mes amis qui me cherchaient me retrouve, et pendant qu'ils me recherchaient j'étais bloqué dans des boucles, en mode on me demande mon prénom ce que j'ai pris etc je répond puis ça revient ç la même question encore et encore, puis j'ai commencé à me dire que j'suis dans un badtrip et j'ai tenté de lutter mais les voix devenaient de plus en plus forte et j'oubliais ce qui me faisait vriller encore plus, puis à un moment je regarde mes mains je vois qu'elles sont en sang, c'est alors que je me suis dit que j'étais mort, ou qu'on allait m'emmener dans un hopital policier alors que ma mere m'avait formellement interdit d'aller en teuf car elle ne sait pas que j'y vais,et j'ai commencé à culpabiliser et a accepter l'idée que je suis mort et que ça devait être l'enfer, à ce moment là j'ai entamé ma deuxième sortie de corps qui aurait pu me couter la vie si mes potes ne m'avaient pas trouvé, ils m'ont donné une couverture malgré le bad ça m'a fit du bien et j'ai recouvré quelques sensations, puis ils m'ont transporté jusqu'à la voiture d'un pote, je me souviens juste d'avoir retrouver le calme et des sensations quand ils m'ont porté, Puis direct je me suis endormi dans la voiture et après quand je me suis reveillé c'était la renaissance, la teuf battait tjrs son plein et on était le jour j'ai été en bad pendant au moins 4h mais après j'ai bien profité, mais tout ça pour dire qu'il faut faire attention à l'environnement et aux doses que si vous en prenez vous pouvez mourir clairement.

Merci de votre Lecture je vous souhaite une bonne journée

## 1 réponse

---

Profil supprimé - 10/12/2020 à 10h22

En même temps c'est pas très malin de vouloir prendre du L sans prendre la peine de se renseigner sur la molécule en amont. Et pour une première fois en prendre en teuf est une mauvaise idée je pense (set&setting pas vraiment adéquat pour une prise de L) et pas très malin non plus de gober 2 taz alors que t'as déjà pris une goutte. Je sais pas qui sont tes potes mais ils auraient pu prendre la peine de te prévenir sur les risques en mélangeant du L et des Taz. Jamais je proposerais un taz ou autre chose à quelqu'un qui est déjà sous prods.....